
自治推進委員会 第５回 事業見直しに関する企画委員会議事録

日 時 平成２３年 ４月２１日（木） １８：３０～２０：３０

場 所 登別市市民活動センター ２階 市民活動室Ｃ

出席者（役員） ＊関 修 大山口光男 平田和弘 平田誠治 関川昭雄 参加者： ６名

＊高橋忍三 ＊吉野良子 ＊鎌田和子 ＊佐々木幸彦 瀧川正義 （＊：欠席者） （敬称略）

＊木村義恭 ＊田中寛治 川田弘教（全市観光リーダー） 第５回議事録作成 瀧川

◆審議・確認事項

１． 検討資料の説明 瀧川

（１）検討準備資料

第９回自治推進委員会への答申（H23／０３）資料 ・・・ ２ 頁

登別市行財政改革実施プラン（H22～H25：４年間) ・・・ １２ 頁

第５回事業見直しに関する企画委員会のアジェンダ ・・・ １ 頁

（２）検討内容の説明

① 第９回自治推進委員会への答申（H23／０３）資料説明

H２２年度までのまとめとして、今後の検討方法の方針を確認するため、中間答申した旨を

報告した。

② 登別市の新たな行政改革の「基本方針と実施計画」について説明

私の感想として、まとめた資料の内容に、肝心な「狙い・効果の程度」が記されていない

ので、その評価が出来ないこと。 幸い、自治推進委員会に当委員会のメンバーがいる

ことから、内容をヒヤリングできそうであることを付け加えた。

２． 審議内容

（１） 今回は「事務事業評価調書」から問題点を整理する予定であったが、各自の整理が及ばなか

ったことから、各自の考え方を説明してもらい、討論した。

① 登別市文化スポーツ振興財団が財団法人に変わることの話題。

変わることで、市民サービスに何が変化するのか。 その影響具合を整理した上で、検討事

業として取り上げるかを検討する。

② 過去の登別市の事業評価案件がどうなっているのか、追求したい。

当時の検討資料を結論だけでは評価できないので、その内容の経緯情報を集めることにした。

それに基づいて、取り上げるかどうかの整理をしたい。 ただ、当時の事業評価委員会が解散

しているので、取扱いが難しいと思われる。

③ 全体の選択事業から、５事業程度に絞り込むことについて。

検討事業の絞込みはリーダーに任せたい。 次回までに３～5事業の整理を行いたい。瀧川

（２）登別市行財政改革実施プラン（H22～H25：４年間) の取扱の意見交換

この程度の内容では、意見交換する材料にならない。 次回（４月２６日）の役員会で検討

メンバーの「合田さん」に説明をお願いし、取り上げるかどうかを決めたい。

３． 次回の検討内容

① 選択事業に対する討論。

② 合田さんの説明に対する討議

◆次回 企画委員会開催予定
平成２３年５月１９日（木） １８：３０～２０：３０

―― 以上 ――
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